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Notre  vrai  Bien,  c'est  Dieu.  Devenir 
libre, c'est avoir mis Dieu au cœur de 
sa  vie,  c'est  trouver  sa  joie  dans les 
commandements qu'ils nous a donnés 
pour  nous  montrer  la  route  du 
bonheur,  c'est  peiner  pour  pratiquer 
les vertus. La constance à rester sur ce 
chemin  quoi  qu'il  en  coûte,  fait 
parvenir  à  une  liberté  parfaite :  un 
cœur rempli de la charité donnée par 
le Saint-Esprit. La plus grande joie est 
alors de faire la volonté de Dieu. 


